

7&8  
JAN  
2023



44<sup>EME</sup>  
MARATHON  
INTERNATIONAL  
DE BESSANS

COMMUNIQUE DE PRESSE - 8 JANVIER 2023

# MARATHON INTERNATIONAL DE BESSANS LA GRANDE FETE DU SKI NORDIQUE

*La 44<sup>ème</sup> édition du Marathon International de Bessans se termine aujourd'hui après deux jours de festivités autour du ski nordique à Bessans ! Hier, en style classique, et aujourd'hui en style libre sur des parcours allant de 2km à 42km, il y en avait pour tout le monde !*

## LE RETOUR DE LA NEIGE

Ça y est, elle est là ! Au petit matin, la neige a fait son grand retour en Haute Maurienne Vanoise poussée par la Lombarde arrivant tout droit d'Italie.

Attendue depuis plusieurs semaines sur nos massifs, une belle quantité de neige est tombée jusqu'en début d'après-midi pour le plus grand plaisir des participants.

## DES PARTICIPANTS EN NOMBRE

Amateurs, fondeurs expérimentés, jeunes athlètes en devenir et élites s'étaient donné rendez-vous aujourd'hui à Bessans pour commencer l'année de la meilleure des manières. Avec 44 éditions au compteur, le Marathon International de Bessans est un incontournable du début de saison et un bon indicateur sur sa condition physique.

Le Marathon International de Bessans retrouve les chiffres de participation avant Covid avec 1 564 participants, soit plus de 500 que l'édition passée. Le record de participation de l'épreuve, de 1 571 participants était à portée de spatule, rendez-vous l'année prochaine pour confirmer cette ferveur.

## DES PODIUMS ET DES VICTOIRES PERSONNELLES

Au programme des courses aujourd'hui, des parcours de 2km et 5km pour les enfants, un 10km pour les jeunes athlètes et les novices, deux parcours de 23km et 42km et un parcours Just For Fun de 23km.

Venus en nombre cette année, les 190 enfants au départ ont pu se dépasser et vivre eux aussi un grand moment en vivant le départ dans les mêmes conditions que les autres participants. Au coup de pistolet, les jeunes athlètes se sont élancés pour 2km ou 5km à toute vitesse, la relève est assurée !

Sur la distance phare de 42km, la tête de course n'a jamais coupé son effort et a avalé les deux tours de circuit au bout d'1h54 d'effort chez les hommes et 2h02 chez les femmes. Célébrons les victoires de Gerard AGNELET, grand habitué au podium du Marathon International de Bessans et de Céline CHOPARD-LALLIER devant Bastien POIRRIER (2e) et Lorenzo BUSIN (3e) chez les hommes et Emilie BULLE (2e) et Oceane BEPOIX (3e) chez les femmes.

Sur le 23km, félicitons Hugo DEJOUR (1er), Simon CHAPPAZ (2e) ainsi que Mattéo CORREIA (3e) pour leur podium chez les hommes et Cloé PAGNIER (1ere), Alexiane GAUTHIER (2e) et Felicie CHAPPAZ (3e) pour leur belle performance.

Face à ces beaux exploits sur le podium, il y a eu aussi sur la ligne d'arrivée de belles victoires personnelles, des défis gagnés et de la joie de boucler pour certains leur première course de ski nordique.

Rendez-vous sur [www.marathondebessans.com](http://www.marathondebessans.com) pour plus d'informations.

---

Amaury LOUIN | Agence LVO

amaury@lvorganisation.com

06 33 30 49 60 | 04 50 23 19 58

---